
                                                                                                                                                                                                                   

Cela fait maintenant 3 mois que je suis arrivé dans un nouveau pays : "L'Équateur" un pays tout à fait 
différent de la France, au niveau culturel, paysage, nourriture et langue. Mais je me suis bien adapté à cette 
nouvelle manière de vivre. Même si les débuts ont été compliqués avec ma première famille d’accueil, je 
m’intègre petit à petit. 

Au niveau de l'école c'est aussi très différent. Je n’échange pas beaucoup avec les personnes de ma classe, 
mais je passe de très bons moments avec les personnes des autres niveaux. Ce sont aussi avec les 
personnes de l'Interact que je m'entends très bien ! On fait beaucoup de sorties, on rigole bien, on échange 
beaucoup, et j'apprends plein de choses avec ces amis ! 

L'école :

Le système scolaire Équatorien est très différent du système français. 

Les cours commencent à 7h20 et finissent à 13h50 (assez cool !)

On a un uniforme (toujours pas très beau...)

Les élèves peuvent dormir sur le sol en classe (malheureusement le sol n'est pas très propre...)

Les élèves font des Croques Monsieur sur le sol en plein cours (j'en aurais plutôt fait dans une cuisine...)

Les filles se maquillent beaucoup en cours (je n'ai toujours pas essayé...)

Les évaluations sont des QCM (plutôt sympa quand on a de la chance !)

Ils font des câlins aux professeurs (en France il n’en est même pas question!)

Je pense donc que l'école c'est vraiment quelque chose à vivre quand on part un an dans un autre pays ! 
Car ça permet de voir la différence culturelle et aucun pays n'est pareil. Et je trouve ça fascinant d'avoir à 
peu près les mêmes connaissances avec une éducation totalement différente ! J’ai même réalisé une petite 
vidéo avec mes camarades, il fallait qu’ils disent les stéréotypes sur la France, et en français ! Tout le monde 
a joué le jeu. En résumé : Nous sommes élégants, on sait bien cuisiner, Mbapé et nous sommes 
désagréables.

La famille :



Toujours sur leurs téléphones (pas beaucoup d'interactions, malheureusement)

Ils sont dans leur chambre toute la journée (pas très productif !)

Mon petit frère (5 ans) a 2 téléphones et une tablette et une télé et une PS3 (une éducation très 
différente...)

Ils n'ont pas la conscience écologique (je trouve ça assez triste) 

C’est une famille vraiment très différente, mais je trouve que c'est très important de voir ce type de 
personne pour se rendre compte de la chance que j'ai d'avoir eu une bonne éducation. Et même si c'est 
pas toujours facile tout les jours ici (car je ne me sens pas toujours à ma place), je pense au côté positif en 
découvrant quelque chose de vraiment différent et ma prochaine famille sera une toute nouvelle aventure 
!

Les voyages :

Avec le Rotary nous avons déjà réalisé notre premier voyage à Baños (en septembre). Et pour le deuxième 
voyage, nous sommes allés dans ma ville : Manta

J'ai trouvé ce voyage magnifique ! Car c'était la première fois que je visitais vraiment ma ville (mes parents 
n'aiment malheureusement pas sortir...). Les relations entre les étudiants d'échanges se sont renforcées, et 
on a aussi découvert énormément de choses en 4 jours de voyage, entre les plages magnifiques, une forêt 
avec des animaux exotiques (singes, colibris) et des fleurs tropicales. J’ai aussi découvert de nouvelles 
cultures, de chaque pays des étudiants d'échanges. Je pense que les voyages Rotary sont très importants 
pour pouvoir parler avec d'autres jeunes qui vivent la même chose que nous, qui ont les mêmes 
préoccupations, les mêmes questions, sans avoir peur d’aborder ces sujets. Et ces voyages permettent 
aussi la découverte de nouveaux lieux typiques de l'Equateur.

J'ai aussi passé 1 semaine en Ibarra (une ville au centre de l'équateur) avec ma famille d'accueil, c'était 
vraiment génial ! J'en ai gardé un super souvenir. Car c'était la première fois qu'on sortait vraiment de la 
maison, et j'ai découvert des choses vraiment incroyables.                                

Laguna Cuicocha (c'est un petit lac formé dans un cratère d'un volcan et à l'intérieur il y a deux petites îles)

Cascada de peguche (une petite cascade avec des bassins thermaux et une petite forêt tropicale)

Le marché d'Ibarra (très typique, avec des bananes dans tous les sens, de la viande crue, du poisson, des 
plantes, des épices, des graines, des fruits exotiques... Et tout ça dans 10m², c'était impressionnant).

La Mitad del Mundo (l’un des monuments le plus célebre d’Equateur, il sagit de la ligne de l’Equateur avec 
un musée, ça a toujours été mon rêve de marcher sur la ligne equatoriale.

Les eaux thermales (l'eau est chauffée par le volcan la Viuda, et c'était brûlant)

J'ai aussi pu goûter à des spécialités culinaires, comme "el cuy" c'est un hamster cuit à la brochette (je ne 
me suis pas régalé, mais c'était une sacrée expérience !). "Churos" c'est un mini escargot (c'était très amer). 
"Fritada" c'est de la viande cuite dans l'huile avec des "tostado" (c'est entre le pop corn et le maïs cru). Des 
bananes roses (je pensais que ça n'existait pas mais en fait si, c'est le même goût que la banane mais un 
peu plus gélatineux), et beaucoup d'autres choses ! Mon repas préféré ici reste toujours les Chifles ! (Des 
chips mais à la place de la patate c'est de la bananes)



Mes Activités :

2 fois par semaines je vais faire du volley à la plage dans un club et une fois sur 2 avec Soizic (une étudiante 
d’échange, qui vient aussi de France). Je fais aussi beaucoup d’activités avec les jeunes de l’Interact et c’est 
vraiment super ! Tout le monde est très gentil, j’apprends vraiment la culture équatorienne et c’est avec eux
que j’ai les meilleurs souvenirs de mes 3 mois en Equateur !  Je vais aussi souvent à la piscine de mon 
urbanisation (quartier sécurisé dans lequel je vis) ou à la plage et parfois je vais chez des amis pour leurs 
apprendre à faire des gâteaux (ils n’avaient jamais fait cela avant).

Conclusion:

Ces 3 premiers mois ont été vraiment incroyables, et l'aventure s'intensifie grâce à l'évolution de mon 
espagnol, je pose plus de questions sans avoir peur, je comprends mieux les conversations... il y a donc 
beaucoup plus d'interactions sociales ! Et chaque jour, je découvre de nouvelles choses plus ou moins 
fascinantes (en effet il n'est pas rare d'entendre des coups de feu dans la rue). Et malgré quelques petites 
frayeurs, il y a plus de choses positives que négatives ! Malheureusement le temps passe très vite, mais ça 
me permet de profiter encore plus du moment présent et de cette expérience incroyable.


